

Hygieneregeln im Konrad-Struve-Haus

Liebe Besucherinnen und liebe Besucher,

Um die Ansteckungsgefahr durch das Corona-Virus soweit wie möglich zu reduzieren, beachten Sie bitte folgende Hygieneregeln:

- Desinfizieren Sie unbedingt Ihre Hände, wenn Sie ins Haus kommen. Desinfektionsmittel steht am Eingang bereit.
- Bitte nutzen Sie QR-Codes für die Registrierung mit der Corona-Warn-App des Robert Koch-Instituts.
- Das Tragen eines medizinischen Mund-Nasen-Schutzes (FFP2 oder OP-Maske) während Ihres Aufenthalts ist Pflicht.
- Bewahren Sie bitte immer den Mindestabstand von 1,5 Metern zu Personen, die nicht zum eigenen Haushalt gehören.
- Es dürfen maximal 10 Personen gleichzeitig das Haus besuchen. Die Personenzahl von angemeldeten Gruppenbesuchen darf 10 übersteigen, wenn der*die Veranstalter*in und ggf. der*die betreuende Museumspädagog*in einverstanden sind.
- Wir desinfizieren mehrmals täglich die Oberflächen.

Für Ihre Fragen stehen unsere Mitarbeiter*innen gerne zur Verfügung.

Ihr Team Konrad-Struve-Haus [Stand: 19.03.2022]